

italiens, devinrent possesseurs du château et fief de La Salle, qui fut érigé en comté vers 1654, en faveur de cette famille (34). Les Baglion ou Baillon, comtes de La Salle, portent : *d'azur, au lion d'or rampant contre un tronc de même, trois fleurs de lis d'or rangées en chef, surmontées d'un lambel de quatre pendants de même* (34).

Le fils d'André Rimbourg, Philibert, fut notaire royal à Chazay et commissaire en droits seigneuriaux ; il passa un bail à ferme à son profit avec le comte de La Salle, de son château et comté de La Salle avec cens, servis, pensions, lods et milods, etc., pour neuf ans au prix de 2,600 livres de rente annuelle (35).

La famille Rimbourg devint dès lors une des plus importantes de Chazay.

FRÉDÉRIC - GUILLAUME DE LA ROCHEFOUCAUD, abbé d'Ainay et baron de Chazay. — Le 7 mai 1747 le roi nomma abbé d'Ainay, l'archevêque de Bourges, Frédéric-Guillaume de La Rochefoucaud, qui recevait trois jours après son chapeau de cardinal (36). D'une des plus grandes familles de France qui porte : *Burelé d'argent et d'azur de dix pièces, et trois chevrons de gueules, le premier écimé, brochant sur le tout* (37), le nouvel abbé continuera à faire administrer son riche bénéfice par des fermiers généraux.

(34) Debombourg. *Atlas hist. du Rhône*.

(35) *Livre d'or de Lyonnais*, B. 143. — Une famille à Chazay possède des couverts d'argent aux armes des de Baglion ; ils leur viennent de la famille Rimbourg qui en était possesseur.

(36) *Grand cart. d'Ainay*, t. II. Introd., p. xxii. — Arch. de la Charité. B. 238, ch. 5.

(37) De Magny. *Science des armoiries*. Paris, A. Aubry, 1856, p. 287.